

50-an AXFC Chapter Sumbar Kopdar di ABG Waterpark Padang

Fernando Yudistira - PADANG.INDONESIASATU.CO.ID

Dec 8, 2020 - 10:49



PADANG-Kopi Darat (Kopdar) komunitas Avanza Xenia Fans Club (AXFC) Chapter Sumatera Barat berlangsung sukses dan lancar akhir pekan lalu. Ahad, (6/12/2020) di ABG Waterpark Padang.

Di destinasi wisata punya spesifik wisata tirta atau pemandian yang memanjakan pengunjung dengan kolam renang berair jernih untuk segala usia, puluhan komunitas yang dipimpin Yetti Fendri hadir untuk menjalin persaudaraan dan

kekeluargaan antara pengguna avanza dan xenia.

"Kami puas dan senang melaksanakan Kopi Darat (Kopdar) di ABG Waterpark," ujar Ketua Avanza Xenia Fans Club (AXFC) Chapter Sumatera Barat, Yetti Fendri, Selasa (8/12/2020) via whatshappnya.

Dikatakan Yetti Fendri yang akrab disapa Mandeh oleh anggota komunitas itu, di Indonesia AXFC berdiri 10 tahun yang lalu, tepatnya 28 Februari 2010. Untuk di Sumatera Barat AXFC Chapter Sumbar sudah berdiri 14 Juli 2017 lalu.

"Jadi di Sumbar komunitas AXFC sudah satu dekade eksisnya dan itu tersebar di kabupaten Dharmasraya, Solok Selatan dan Kota Solok, Kota Padang, Kabupaten 50 Kota, Kota Bukittinggi dan Kabupaten Pasaman dan Pasaman Barat," ujar Mande Yetti Fendri, yang hari-harinya salah seorang pegawai Dinas Perkebunan Sumbar ini.

Dijelaskan Yetti, saat ini Kopdar di ABG Waterpark diikuti 46 orang anggota itu telah mengenal tempat wisata teranyer di Kota Padang, disini dapat dirasakan kesejukan, nyaman dan asri, hanya berjarak sekitar lima belas kilo meter di timur laut kota Padang, tepatnya di kelurahan Aia Dingin Balai Gadang Kecamatan Koto Tangah dengan jarak tempuh sekitar 25 menit dari pusat kota.

"Namun dalam Kopdar bagi anggota AXFC selalu mencanangkan safety driving, taat, patuh dan disiplin berlalu lintas sesuai UU No. 22 tahun 2009 ttg Lalu Lintas dan Angkutan Jalan," ungkap wanita kelahiran Desember 1965 ini.

Lebih jauh menyoal AXFC Chapter Sumatera Barat, Yetti memimpin komunitas ini sudah 2 periode, selain ia juga sebagai Ketua Presidium IAS (Indonesia Automotiv Society) Sumatera Barat, yang merupakan gabungan semua Club/Komunitas Mobil di Indonesia.

"Saat ini se-Indonesia sudah 122 Club/Komunitas tergabung di IAS untuk Sumbar baru 40 Club," imbuhnya. (Agusmardi)